

Résolu: Qu'il n'y a pas lieu, dans les circonstances, de faire d'enquête sur les déclarations faites par M. l'échevin Robinson, au journal "The Gazette", le 8 juin 1911, relativement au choix d'une bâtisse devant être occupée comme poste de police dans le quartier Longue Pointe; et que tous les documents en cette affaire soient retournés en conséquence au Conseil pour, par lui, en disposer comme il l'entendra.

2.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, transmettant une liste des articles qu'il croit nécessaires pour l'ameublement du nouvel hôpital pour les variolés.

Résolu: De donner instructions à l'agent des Achats et des Ventes de demander des prix pour ces articles, pour le cas où la ville se déciderait à acheter ces articles.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef il est Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

10. Montreal Ship Lining, entrepreneurs pour la pose de tuyaux dans les rues Ontario, Davidson, LaFontaine et 1ère Avenue de Maisonneuve, dépôt de \$1,370.77 représentant des retenues de 10% sur les différents acomptes qui leur ont été payés et qui étaient destinées à garantir pendant deux mois le maintien en bon état de la surface des rues.

20. Rogers & Quirk, dépôt de \$500.00 en rapport avec le contrat pour la fourniture de pierre concassée.

30. Picard, Valin & Cie., dépôt de \$1,000 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Pie IX, des limites de Maisonneuve au Boulevard Rosemont.

4.—Soumise une lettre du docteur H. Lasnier, demandant une exemption de taxes pour l'Institut de Physiothérapie du Dr. H. Lasnier.

Après renseignements pris, il est

Résolu: D'informer le docteur Lasnier que le Bureau regrette de ne pouvoir recommander telle exemption, la charte de la Cité ne le permettant pas.

5.—Les rapports sur les cas de fièvre typhoïde rapportés au Bureau des maladies contagieuses du 18 au 30 décembre 1911 sont soumis et déposés aux archives.

6.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportés au Bureau durant la semaine finissant le 13 janvier, est soumis et déposé aux archives.

7.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, recommandant de permettre aux médecins des écoles de se réunir une fois par mois, à l'Hôtel de Ville de St-Louis, pour y recevoir les instructions du docteur J. E. Laberge.

Résolu: D'accorder cette autorisation.

8.—Le Chef de Police recommande de remettre à M. J. P. Nugent, son dépôt en rapport avec le contrat pour la fourniture des pardessus et des pantalons d'hiver à l'usage des officiers, ledit contrat étant maintenant terminé.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—Soumis un rapport du Chef de Police, au sujet de l'autorisation accordée par le Conseil à M. Henri Moreau de tenir un enclos public.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir quelle action il y a à prendre en cette affaire, vu les deux rapports contradictoires du Chef de Police et du Chef des détectives.

10.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, transmettant deux comptes de \$4.00 et \$30.00 respectivement de M. Joseph Lauzon, pour avoir agi temporairement comme gardien de l'Hôpital des Variolés, du 29 au 31 Décembre 1911 et du 1er au 15 janvier 1912, à raison de \$2.00 par jour, et déclarant avoir engagé M. Lauzon pour agir comme ci-dessus.

Résolu: D'autoriser le paiement desdites comptes.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 janvier 1912, a. m.

M. Lachapelle, président; tous présents.

Corporation or against any person whomsoever;

It was

Resolved: That there is no reason, under the circumstances, to make any investigation on the statements made by Ald. Robinson to the "Gazette", on the 8th June 1911, anent the choice of a building to be used as a police station, in Longue Pointe Ward, and that all the documents concerning this matter be referred back to the Council in order that it may dispose of the same as it may deem advisable.

2.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, transmitting a list of furniture required for the new small-pox hospital.

Resolved: That the Purchasing & Sales Agent be instructed to ask for prices for such furniture, so that an order may be given in the event of the City deciding to purchase the same.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

(a) Montreal Ship Lining Co., contractors for the laying of mains in Ontario, Davidson, Lafontaine Sts. and 1st Avenue of Maisonneuve, deposit of \$1,370.77, representing percentages of 10% retained on different accounts paid to said company and which were intended to guarantee, during the 2 months, the keeping of the surface of the streets in good condition;

(b) Rogers & Quirk, deposit of \$500, in connection with their contract for the supply of broken stone;

(c) Picard, Valin & Co., deposit of \$1,000, in connection with their contract for the laying of a sewer in Pie IX Ave, from the limits of Maisonneuve to Rosemont Boulevard.

4.—Submitted a letter from Dr. H. Lasnier, asking that his Physiotherapeutic Institute be exempted from taxation.

After deliberation, it was

Resolved: To inform Dr. Lasnier that the Board regret to be unable to recommend that such exemption be granted, the Charter not permitting them to do so.

5.—A return of cases of typhoid fever reported to the Health Dept. from the 18th to the 30th Dec. 1911, was submitted and filed of record.

6.—A return of cases of contagious diseases reported to the Health Dept. during the week ending on the 13th January, was submitted and filed of record.

7.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, recommending that the medical inspectors of schools be allowed to meet once a month, at the St. Louis Town Hall to receive his instructions.

Resolved: To concur in said recommendation.

8.—The Chief of Police recommended that Mr. J. P. Nugent be refunded the deposit made by him in connection with his contract for the supply of officers' overcoats and winter trousers, the said contract being now completed.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

9.—Submitted a report from the Chief of Police, anent the permission granted by the Council to Mr. Henri Moreau to keep a public pound.

Referred to the Law Dept. in order to know what action should be taken in the premises, in view of the contradictory reports of the Chief of Police and the Chief of Detectives.

10.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, transmitting two accounts from Mr. J. Lauzon, to the amount of \$4 and \$30, respectively, for having acted temporarily as caretaker of the Small Pox Hospital, from the 29th to the 31st Dec 1911 and from the 1st to the 15th January 1912, at a salary of \$2.00 per diem, and stating that he engaged Mr. Lauzon to act as above.

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 18th January 1912, a. m.

Present: All the members of the Board Mr. Lachapelle in the chair.